

	<p>Objekt: Bahnhäusleuhr, Heinrich Frank, Karlsruhe, Johann Baptist Laule, Furtwangen, 1860</p> <p>Museum: Deutsches Uhrenmuseum Furtwangen Robert-Gerwig-Platz 1 78120 Furtwangen 00 49 (0) 7723 - 920 2800 email@deutsches-uhrenmuseum.de</p> <p>Sammlung: Lehrmodelle und Entwürfe für die Uhrmacherei, Wanduhren</p> <p>Inventarnummer: 18-0223</p>
--	--

Beschreibung

Die Bahnhäusleuhr mit bemaltem Blechschild diente der Uhrmacherschule Furtwangen als Mustergehäuse für Uhrmacher. Der Entwurf des Ölgemäldes stammt von Heinrich Frank, umgesetzt wurde er durch den Maler Johann Baptist Laule in Furtwangen. Das Gehäuse fertigte fertigte August Tritschler in Furtwangen.

Grunddaten

Material/Technik:

Maße:

Höhe: 50.00 cm, Breite: 37.00 cm, Tiefe:
14.50 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1860
	wer	Johann Baptist Laule (1817-1895)
	wo	Furtwangen im Schwarzwald
Hergestellt	wann	1860
	wer	Tritschler, August
	wo	Furtwangen im Schwarzwald
Vorlagenerstellung	wann	1860
	wer	Frank, Heinrich
	wo	Hüfingen

Schlagworte

- Bahnhäusle
- Kuckucksuhr
- Schwarzwalduhr
- Uhrmacherschule